

Zu den Baumaßnahmen ist neben dem zu Punkt 4 bereits dargestellten Sachstand ergänzend mitzuteilen, dass vor wenigen Tagen in der Jeverschen Straße ein größerer Kanalschaden am Schmutzwasserkanal in einer Tiefe von 4,50 m kurzfristig beseitigt werden musste. Die Arbeiten wurden - begleitet durch unseren Fachbereich Bautechnik - routiniert durch die Mitarbeiter der Anstalt des öffentlichen Rechts des Baubetriebshofes sowie der Fachfirmen durchgeführt. Ein besonderer Dank gilt den Wilhelmshavener Entsorgungsbetrieben, die kurzfristig partnerschaftlich entsprechendes zusätzliches Gerät zur Verfügung gestellt haben.